

Raul Castro met l'accent sur la capacité de l'AEC de concerter des positions sur des problèmes régionaux



La Havane, 6 juin, (RHC).- Le président cubain, Raul Castro, a mis l'accent sur la capacité de l'AEC, l'Association des États de la Caraïbe, de concerter des positions sur les principaux problèmes de la région.

A la clôture du 7e Sommet de l'AEC, dont Cuba assure la présidence, Raul Castro a signalé à ce propos :

«Le Sommet qui conclut aujourd'hui démontre la capacité de notre région pour dialoguer et concerter des positions sur les problèmes et les défis communs auxquels nous sommes confrontés et pour continuer à la recherche de leurs solutions, adaptées aux conditions, aux besoins et aux priorités de la région.

Les documents et les décisions adoptées en donnent foi. Nous avons trouvé le consensus nécessaire pour nous prononcer sur des questions sensibles d'intérêt commun»

Le président cubain a salué les actions concrètes adoptées par ce sommet mais il a cependant rappelé que la communauté caribéenne a beaucoup de défis à relever dont les menaces à la paix et à la sécurité internationale, les effets de la crise économique et financière et les conséquences du changement climatique.

Après avoir rappelé la confirmation par ce 7e Sommet de l'AEC des préceptes de la Proclamation de l'Amérique Latine et des Caraïbes comme zone de paix, adoptée par le second Sommet de la CELAC, la Communauté des États Latino-américains et Caribéens, en janvier 2014 à La Havane, le président Raul a signalé:

«La paix et la stabilité, la défense des intérêts de nos peuples et l'exercice de la souveraineté et de l'autodétermination, sans ingérence étrangère, sont des éléments essentiels pour avancer vers les buts de l'intégration et de la coopération que nous nous sommes tracés.»

Et le président cubain a posé la question de la menace que la droite et l'oligarchie internationale font planer sur les gouvernements populaires de notre région.

«Cette conjoncture nous oblige à nous demander comment consolider ce que nous avons acquis et continuer de l'avant.

Nous savons tous, à la suite de l'expérience de la décennie perdue, qu'une nouvelle vague néo-libérale avec le démontage des politiques sociales inclusives, l'augmentation de la pauvreté et des inégalités, la dérégulation du marché, l'abandon de l'environnement et la diminution du rôle de l'État nous empêchera d'atteindre les objectifs d'intégration régionale et de coopération que nous nous sommes fixés»

Peu avant de conclure son discours Raul Castro a confirmé la volonté de Cuba de continuer à consolidation de l'intégration et d'unir de volontés pour faire face aux défis communs.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/95874-raul-castro-met-laccent-sur-la-capacite-de-laec-de-concerter-des-positions-sur-des-problemes-regionaux>



Radio Habana Cuba